



[Inicio](#) [¿ Quienes Somos?](#) [Programación](#) [Noticias](#) [Comercialización](#) [Contáctenos](#)

Lima 4 de Enero de 2006

- [¿Quienes Somos?](#)
- [Programación](#)
- [Noticias](#)
- [Comercialización](#)
- [Contáctenos](#)
- [Enlaces](#)



Congresista Valenzuela lamenta agresiones a Lourdes Flores

La congresista Julia Valenzuela lamentó las agresiones verbales de que es víctima la lideresa de Unidad Nacional, Lourdes Flores habiéndose firmado el Pacto Ético.

Consideró que expresiones agresivas contra el sexo femenino por parte del padre de Ollanta Humala, Isaac Humala, "demuestra una pobreza moral, que da conocer de donde viene".

En conversación con **Radio Nacional** exhortó a los políticos a mantener un trato ético.

"Estamos en campaña, pero debe haber un trato cortés", precisó y añadió que los aspirantes a conducir el país, deben tratar los temas cruciales que afectan al Perú.

Respecto al jefe de la familia Humala consideró que la formación autoritaria y dominante que dio a sus hijos se materializa en la campaña electoral de los hermanos candidatos a la presidencia.